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OFÍCIO Nº 017/2024. 

ASSUNTO: SOLICITAÇÕES. 

 

 

CABO VERDE, 14 DE MARÇO DE 2024. 

 

 Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 

 A Câmara Municipal de Cabo Verde, por seu Presidente, vem 

respeitosamente, requerer o que foi solicitado em Reunião Ordinária, realizada no dia 11 de 

março de 2024, pelos Senhores(as) Vereadores(as), conforme segue:  

Requerimentos formulados pelo Vereador Daniel Galdino Barbosa Filho: 

a) Requer que seja feita a devida canalização da água de enxurrada que desce na estrada que 

dá acesso ao denominado “Morro do Quim do Chico Neto”, pois foram construídos os bueiros 

no local, mas a água não foi devidamente canalizada e está destruindo toda a estrada que foi 

patrolada recentemente, por consequência do grande fluxo de águas que desce pelo local.  

b) Reitera pedido relacionado ao Bairro Taquaral, próximo ao Riverbar. Pede que seja retirado 

um mata-burros de ferro existente na estrada que dá acesso ao Bairro Espirito Santo, o qual 

está sem utilidade e que o mesmo seja instalado neste morro, próximo ao Riverbar, pois trata-

se de um morro íngreme, onde passa caminhões pesados e danifica todo o mata-burros de 

madeira lá existente. Assim, pede que a administração faça a substituição destes mata-burros, 

para uma maior segurança dos veículos que transitam por este local.  

c) Requer, mais uma vez, informações sobre a instalação da máquina de produção de 

bloquetes, especificamente que sejam esclarecidas as razões pelas quais ela ainda não está 

funcionando, pois a população precisa de muitos serviços a partir da produção destes 

bloquetes, trechos de ruas a serem calçados, construção de muros e outros.  

d) Requer providências quanto ao morro que dá acesso a Chácara São Francisco, pois esta 

estrada encontra-se totalmente danificada pelas águas das enxurradas que correm pelo local. 

e) Pede encarecidamente para que estes pedidos sejam encaminhados ao Diretor de Obras e 

que não fique somente internamente na Prefeitura, pois os responsáveis pelas pastas dizem 

que os pedidos não chegam até eles, pois se chegar, acredita-se que irão realiza-los, lembrando 

que são pedidos fáceis de fácil execução.  

Requerimentos formulados pelo Vereador João Paulo de Morais: 

a) Requer que seja feita pintura de uma faixa de pedestres no entroncamento das Ruas 

Quintino Bocaiuvas e Prefeito José Romão de Souza, no Bairro Chapadão, onde foi feita a 
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pavimentação asfáltica recentemente, para que os pedestres atravessem este local em maior 

segurança. Requer ainda, que seja instalada uma placa de sinalização indicando “PARE”, 

com maior visibilidade neste mesmo local, pois a lá existente está sem nenhuma visibilidade 

e em estado precário de conservação.  

b) Requer providências quanto ao afundamento do calçamento na Rua Augustinho Siqueira, 

nº 258, Bairro Nova Cavo Verde, pois este grande buraco está causando inúmeros transtornos 

aos pedestres e veículos que transitam por este local.  

Requerimento formulado pela Vereadora Vanda Célia da Silva: 

a) Requer que seja realizada manutenção nas Ruas do Distrito de São Bartolomeu de Minas, 

como tapa buracos, pintura dos quebra-molas existentes, construção de mais alguns quebra-

molas em Ruas que demandam esta instalação, conforme requerimentos feitos por várias 

vezes anteriormente, limpeza e poda do mato que cresceu nas laterais da pista de caminhada 

na rua próximo ao campo de futebol.  

Requerimentos formulados pelo Vereador Vanderlei Aparecido Braga: 

a) Reitera pedido para que seja realizado patrolamento e cascalhamento das estradas rurais 

do Bairro Anízes, próximo a propriedade do Sr. Joel, pois as mesmas encontram-se em estado 

precário de conservação.  

b) Requer que seja realizado patrolamento e cascalhamento das estradas rurais dos Bairro São 

Miguel e Vista Alegre, pois estas estradas estão bastante danificadas e dificultando muito o 

trânsito de veículos pelas mesmas. 

Requerimentos formulados pelo Vereador Vitor Espedito Megda: 

a) Requer que o reservatório de água existente na Escola Municipal Pedro Souza Melo, Bairro 

Coelhos, seja substituído por um maior, pois o lá existente é de apenas mil litros e a escola 

demanda de maior quantidade de água para sua manutenção diária. Ressalta que quando falta 

água os alunos ficam sem aulas, dessa forma, os alunos não podem ser prejudicados diante de 

um problema tão fácil de ser solucionado 

b) Requer que o reservatório de água existente no Bairro Esteves também seja substituído por 

um maior, pois atende aproximadamente 34 famílias e o reservatório existente não está 

atendendo a demanda diária destas famílias, em suas residências.  

c) Requer providências quanto a ponte que dá acesso ao campo de futebol do Bairro Coelhos, 

visto que, na última sexta-feira, foram enviados caminhões de cascalho para manutenção das 

estradas que dão acesso a propriedade da Rose, do Sr. José Raimundo e outros, e a ponte 

quebrou, os pranchões de madeira não aguentaram. Assim, pede que seja feita manutenção 

nesta ponte com urgência.  
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d) Informa ter sido procurado por aproximadamente três presidentes de Conselhos de Bairro, 

os quais disseram que a Prefeitura está cobrando uma taxa de aproximadamente duzentos 

reais dos Conselhos anualmente. Mas de qualquer forma, pede que a administração analise a 

possibilidade de conceder isenção desta taxa aos Conselhos, pois alguns já estão com dívida 

ativa por conta desta taxa e não tem como pagar. Lembrando que os Conselhos não recebem 

mais subvenções e fica muito difícil manter suas contas mensais sem recursos disponíveis.  

Requerimentos formulados pelo munícipe Jeferson Aparecido Brito, residente no 

Bairro Nova: 

a) Solicita que seja realizada manutenção e reparos nas ruas, jardins, parquinhos e academias 

ao ar livre dos Bairros Nova Cabo Verde, São Benedito e Chapadão.  

b) Solicita que sejam instaladas lixeiras grandes nestes Bairros, para que os moradores 

depositem seus lixos e cachorros não espalhem os sacos plásticos pelas ruas, produzindo 

sujeira, mal cheiro e acúmulo de moscas. 

c) Solicita ainda, informações sobre as razões pelas quais a máquina de produção de bloquetes 

adquirida pelo Município e que ainda não está em funcionamento, lembrando que a produção 

destes bloquetes, poderia estar contribuindo com a qualidade de vida de muitos moradores 

que não possuem calçamentos nas ruas onde moram. 

d)  Solicita informações sobre qual foi a destinação dos recursos arrecadados com os aluguéis 

das barracas e ingressos vendidos para o evento do último rodeio ocorrido no Parque de 

eventos, uma vez que o evento foi financiado com recursos públicos. E pelo que verificou, 

nenhuma entidade de nosso Município foi contemplada com nenhum valor em espécie, 

somente o Lar Santo Antônio foi contemplado com os litros de óleo arrecadados no último 

dia do evento, os quais foram doados pelas pessoas que prestigiaram o rodeio. 

              Atenciosamente. 

 

 

 

Luiz Carlos Ribeiro 

Presidente  
 

 

 

 

EXMO. SR.  

CLAUDIO ANTÔNIO PALMA 

PREFEITO MUNICIPAL   

CABO VERDE MG. 
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